



CIVISME



Solidarité Ukraine: le Département lance un appel au bénévolat pour trier les dons

Les Périgourdins se sont montrés particulièrement généreux suite à l'appel aux dons en faveur du peuple ukrainien lancé par le Département et l'Union des maires. Aujourd'hui, la collectivité lance un nouvel appel : au bénévolat pour trier les dons de vêtements sur les quatre lieux de stockage : Marsac, Bergerac, Nontron et Sarlat. Plusieurs créneaux sont proposés.

Publié le 02 avril 2022

Le Conseil départemental de la Dordogne lance un appel au bénévolat afin de trier les très nombreux vêtements collectés durant le mois de mars pour les réfugiés ukrainiens. L'objectif vise à réaliser un premier tri, à classer les vêtements en bon état par âge, taille et sexe, et à les conditionner dans des cartons.

Pour chacun des quatre sites de stockage (Parc départemental de Marsac-sur-l'Isle, entrepôts de l'ESCAT à Bergerac, ancien site de la SEITA à Sarlat et ancien magasin de bricolage à Nontron), les dates et horaires proposés sont les suivants :

Jeudi 7, vendredi 8, lundi 11, mardi 12 et mercredi 13 avril, de 9h à 12h30 et de 14h à 17h.

Les personnes volontaires sont invitées à s'inscrire via le lien suivant :

<https://demarches.dordogne.fr/appel-benevoles-ukraine> (<https://eur02.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fdemarches.dordogne.fr%2Fappel-benevoles-ukraine&data=04%7C01%7Cm.druillole%40dordogne.fr%7C29f3d6a132dc4ac6a11908da13ee0448%7C664aae95c3e84c41b77dd4179a621d59%7C0%7C0%7C637844210235089059%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoic4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6IkhhaWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000&sdata=d6oYTyAcy7lxPtJ9eEQxZXnstwrdBYA50YFMNbTemwc%3D&reserved=0>) en sélectionnant le lieu et la (ou les) date(s) de leur convenance.

Une fois inscrites, elles recevront un mail de confirmation.

Le Département de la Dordogne remercie chaleureusement, par avance, celles et ceux qui pourront consacrer un peu de leur temps à cette opération.